



no 42

POUR DIFFUSION IMMEDIATE
le 22 juillet 1969

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Monsieur Mitchell Sharp, Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé les nominations diplomatiques suivantes:

Monsieur Harry Havilland Carter, Ambassadeur du Canada en Finlande, devient Ambassadeur du Canada en Afrique du Sud et Haut commissaire à Botswana, Lesotho et Swaziland, où il remplacera monsieur Charles J. Woodsworth.

Monsieur Charles James Woodsworth devient Ambassadeur du Canada en Ethiopie, où il remplacera monsieur Michel Gauvin.

Monsieur Michel Gauvin devient Ambassadeur du Canada au Portugal, où il remplacera monsieur Jean Morin qui se retire de la Fonction publique.

Monsieur Charles John Small, Représentant permanent du Canada auprès de l'Organisation de coopération et de développement économiques à Paris, devient Haut commissaire du Canada au Pakistan et en même temps Ambassadeur à l'Afghanistan. Il remplacera monsieur Charles Eustace McGaughey.

Monsieur Charles Eustace McGaughey devient Ambassadeur du Canada en Israël, où il remplacera monsieur Robert Louis Rogers, récemment nommé Haut commissaire adjoint à Londres.

Monsieur James Murray Cook, Chef de la direction du personnel (affectations), devient Haut commissaire du Canada au Kenya avec accréditation auprès de l'Uganda. Il remplacera Mlle Blanche Margaret Meagher, dont l'affectation sera annoncée plus tard.

Les notices biographiques des titulaires sont annexées au présent communiqué.

HARRY HAVILLAND CARTER

Monsieur Carter, né à Toronto le 4 janvier 1918, est diplômé de l'Université de Toronto. Après avoir travaillé à la Commission de contrôle du change étranger durant l'été de 1940, il s'engagea dans l'armée canadienne comme sous-lieutenant. Il a servi au Royaume-Uni et dans le Nord-Ouest européen jusqu'à sa libération en 1945 avec le grade de capitaine.

Monsieur Carter est entré au ministère des Affaires extérieures en cette année 1945. Il a été affecté à divers postes à Washington, New York et La Haye où, en 1955, il devenait conseiller. En 1958, il était nommé conseiller à New Delhi. Depuis 1964, il est ambassadeur en Finlande.

Monsieur Carter a épousé Pamela Price. Ils ont deux enfants.

CHARLES JAMES WOODSWORTH

Monsieur Woodsworth, né à Winnipeg le 23 avril 1909, est diplômé de l'Université du Manitoba et de la London School of Economics.

De 1928 à 1936, monsieur Woodsworth a été de façon intermittente membre de l'équipe de rédaction du "Winnipeg Tribune"; de 1938 à 1944, il a été journaliste au "Vancouver Province". Il s'est alors engagé au service de la Direction de la recherche du ministère britannique de l'Information, qui l'envoya en Inde, au Ceylan et à Singapour. En 1946, il était nommé rédacteur adjoint, puis rédacteur en chef de "l'Ottawa Citizen". En 1955, il devint correspondant à Ottawa du "Toronto Star", et fut souvent commentateur à la radio et à la télévision de Radio-Canada. Monsieur Woodsworth est l'auteur de l'ouvrage "Le Canada et l'Orient", publié en 1941.

Au service du ministère des Affaires extérieures depuis 1956, il a servi d'abord comme consul et agent d'information au consulat général à New York, jusqu'à ce qu'on le nomme, en 1960, commissaire canadien auprès de la Commission internationale pour la surveillance et le contrôle au Vietnam. Depuis 1965, il est ambassadeur en Afrique du Sud et accrédité auprès des gouvernements du Botswana, du Lesotho et du Swaziland.

Monsieur Woodsworth a épousé Julia Blatchly. Ils ont trois enfants.

MICHEL GAUVIN

Monsieur Gauvin, né à Québec le 7 avril 1919, est diplômé de l'Université Laval et du Collège Carleton.

Après s'être engagé dans l'armée canadienne en 1940, monsieur Gauvin a servi au Royaume-Uni et dans le Nord-Ouest européen. Il a été détaché auprès du bureau du premier ministre en 1946, et il prit congé de l'armée en 1947 avec le grade de major. Il a mérité la médaille DSO (Ordre du Service distingué) en 1944.

Entré au ministère des Affaires extérieures en 1947 comme premier commis, il devenait dès l'année suivante agent du Service extérieur. De 1947 à 1950 il a été détaché auprès du bureau du premier ministre. Il a servi par la suite à l'étranger, soit à Ankara, à Lisbonne, en Indochine, à Caracas et à Buenos Aires. En 1961, il était nommé consul général à Léopoldville et, l'année suivante, chargé d'affaires par intérim. Depuis 1966, monsieur Gauvin est ambassadeur en Ethiopie et accrédité en même temps auprès de la République malgache et de la République de Somalie.

CHARLES JOHN SMALL

Monsieur Small, né à Chengtu, Chine, le 19 décembre 1919, est diplômé du Collège d'agriculture de l'Ontario et de l'Université de Toronto.

En 1941, il s'est engagé dans la marine royale canadienne et il a servi dans l'Atlantique Nord, la Méditerranée, la Normandie et l'Australie. Il a été libéré en 1946 avec le grade de lieutenant.

Monsieur Small est entré au ministère du Commerce en 1949. Il a été secrétaire commercial adjoint à La Haye avant de passer au ministère des Affaires extérieures en 1955. Après avoir étudié la langue chinoise à l'Université de Toronto, monsieur Small a été détaché auprès du ministère du Commerce en 1958 et nommé délégué commercial du Gouvernement canadien à Hong Kong. En 1963, il a été nommé conseiller à Karachi et, en 1965, il est devenu représentant permanent du Canada auprès de l'Organisation de coopération et de développement économiques à Paris.

Monsieur Small a épousé Jean Kirby McNeel. Ils ont quatre enfants.

CHARLES EUSTACE MCGAUGHEY

Monsieur McGaughey est né à North Bay (Ontario) le 26 novembre 1917. Après avoir obtenu son diplôme de l'Université Queen's, en 1939, il a poursuivi ses études à l'Union internationale des étudiants, à Genève, puis, après une brève carrière au "Sudbury Star" et au "North Bay Nugget", il a étudié à l'Université de Chicago.

En 1941, il s'est engagé dans l'armée canadienne et il a servi au Royaume-Uni, en Inde, en Malaisie, en Thaïlande et à Terre-Neuve. De 1944 à 1945, il a fréquenté l'école de langue japonaise de l'armée canadienne à Vancouver. Il quitta l'armée en 1947 avec le grade de capitaine.

La même année monsieur McGaughey est entré au ministère des Affaires extérieures. Il a exercé ses fonctions à Chicago, à Tokyo, à New Delhi et à Wellington où il devint Haut commissaire suppléant en 1957. En 1962, il a été nommé Haut commissaire en Malaisie et, en même temps, ambassadeur en Birmanie et en Thaïlande. En 1965 il devint Haut commissaire au Ghana et, simultanément, ambassadeur en Guinée, en Côte d'Ivoire, au Togo et en Haute-Volta. En 1968, il a été affecté en qualité de Haut commissaire au Pakistan et accrédité en même temps auprès du gouvernement de l'Afghanistan.

Monsieur McGaughey a épousé Jessica Porter. Ils ont deux enfants.

JAMES MURRAY COOK

Monsieur Cook, né à Toronto le 27 décembre 1921, est diplômé de L'Université de Toronto. Il s'est engagé dans l'aviation royale canadienne en 1940 et il a servi au Royaume-Uni jusqu'à sa libération en 1945 avec le grade de lieutenant de section.

Il est entré au service du ministère des Affaires extérieures en 1947. Ses fonctions l'ont conduit successivement à Lima, à Rome et au Caire. Il a été nommé conseiller à Bonn en 1963. En 1966, il revenait à Ottawa comme chef par intérim de la Direction des affaires des Etats-Unis d'Amérique. Depuis 1967, il est chef de la Direction du personnel (affectations).

Monsieur Cook a épousé Kathlyn Bottomley. Ils ont trois enfants.